



Integradas en los proyectos de recuperación ambiental en la Cuenca

## La Confederación Hidrográfica del Ebro finaliza las obras de acondicionamiento del río Perejiles en Belmonte de Gracián (Zaragoza)

- Su objetivo es proteger las márgenes del río de la erosión y para ello, se han construido muros en tres zonas del cauce que suman una longitud total de 232,80 metros y también se ha mejorado un muro existente

19, sep. 2011- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha finalizado los trabajos de acondicionamiento y protección de márgenes y riberas del río Perejiles, en el término municipal de Belmonte de Gracián (Zaragoza). El proyecto ha supuesto una inversión de 140.000 euros e incluye la construcción de 232,80 metros de muro de protección y la mejora de 17,20 metros de un muro existente.

La actuación tiene como objetivo minimizar los efectos erosivos del río Perejiles sobre las márgenes a su paso por el término municipal de Belmonte de Gracián.

El proyecto comprende la construcción de un total de 232,8 metros de muro de protección repartidos en tres tramos del cauce, de los cuales 143,6 metros son de hormigón y 89,20 metros de escollera de piedra y también, el lucido de 17,20 metros de un muro.

En concreto, en una zona situada junto a la carretera A-1504, en la entrada sur al pueblo desde Cariñena, se ha prolongado el muro ya existente con la construcción de un nuevo muro de hormigón de 135,6 metros de longitud. También se ha retirado el petril junto a la carretera y se ha ejecutado una acera de un metro de ancho para uso peatonal.



En el tramo medio urbano, entre el puente y el azud, se ha construido un pequeño murete de hormigón de 8 metros de longitud, una escollera de piedra de 40 metros y se han lucido 17,20 metros del muro existente.

La actuación se completa con las obras realizadas en una zona situada al norte de la población y a la que se accede desde la A-1504 entrando desde Calatayud, por el camino que sale a la izquierda y va al río. En este tramo se han construido dos escolleras de piedra de 35 metros y 14,20 metros de longitud y entre ambas, un pequeño badén de 4,5 metros de ancho para facilitar el tránsito.

### Otras actuaciones

La Confederación Hidrográfica del Ebro realiza a través de su Área de Gestión Medioambiental, acciones de conservación y mejora forestal, restitución de márgenes y riberas, adecuación de cauce y acondicionamiento de humedales que durante el pasado año han supuesto una inversión de más de 14 millones de euros.

En total, en 2010 el Organismo realizó un esfuerzo inversor destinando a actuaciones relacionadas con cauces en Aragón cerca de 6.500.000 euros que han permitido la adecuación, restauración y conservación del Dominio Público Hidráulico.